

Día Mundial de la Salud Mental para el año 2002

En tanto que la Federación Mundial de Salud Mental ha designado “Los Efectos del Trauma y la Violencia sobre los Niños y los Adolescentes” como principal enfoque del Día Mundial de la Salud Mental 2002, la Asociación de Ayuda de Familiares de Personas que padecen Esquizofrenia

- Promueve la toma de conciencia de los derechos del niño y los adolescentes en la sociedad y fomentar amplios cambios de actitudes y valores que socavan el respeto por sus derechos, especialmente las conducentes a violencia contra ellos
- Reconoce que todos los niños y adolescentes tienen derecho a alimento, techo, atención de la salud, educación, recreación y protección contra el abuso, la negligencia y la explotación
- Propicia y participa en las intervenciones que procuran aumentar la conciencia y la comprensión por parte del público acerca de las necesidades físicas, mentales y emocionales de los niños, fomentando de esa forma la protección de ellos en todas las situaciones
- Aboga el acceso a la atención de la salud mental de los niños y adolescentes, mediante la provisión de servicios efectivos de salud mental, apropiados a aspectos culturales
- Apoya irrestrictamente el reconocimiento y la aplicación de los derechos del niño consagrados por la Convención Internacional de los Derechos del Niño, incluidos el derecho a la libertad, la seguridad, condiciones de vida razonables, atención de la salud, educación, autorrealización y dignidad

En consecuencia, la **Asociación de Ayuda de Familiares de Personas que padecen Esquizofrenia**, en ocasión de celebrarse el **10 de octubre de 2002** el **Día Mundial de la Salud Mental**, se compromete firmemente a apoyar la consecución de los objetivos mencionados.

La Plata, 10 de Octubre de 2002